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GERMANIA

5070/5075

Transparent

B4/Glasklar

J1/Rauch

VA/Algengrün

AM/Bernstein

OT/Petrol

Deckende Farben

E5/glänzendes Weiß

Kartell stellt mit Invisibile Table eine wichtige Neuerung in seinem Katalog vor, ein Möbelstück, das 

fehlte und nach dem oft gefragt wurde:, Der erste aus einem Stück gefertigte Kunststofftisch mit einer 

quadratischen Tischplatte in der Größe 100x100 cm. Mit einem einzigen Kunststoffblock mit über 20 kg 

Gewicht betritt Kartell erneut Neuland im Bereich der Herstellung von Kunststoffen mit industriellen 

Gussverfahren.

Der Invisibile Table von Tokujin Yoshioka vereint Leichtigkeit und Kraft, Anmut und Eleganz, Funktionalität 

und Stil. Die schlichte und klare Formgebung sorgt dafür, dass dieser Tisch für jeden Raum geeignet 

ist. Gleichzeitig verleiht eine edle Farbpalette von Petrol bis Algengrün, von Bernstein bis Rauchgrau 

Originalität und Flair.

Material

transparentes oder durchgefärbtes

PMMA

EN 15372:2008  erreichte Stufe

5.1 konform

2 konform

5.2.3 konform

EN 1730:2000  erreichte Stufe

6.2 1

6.3 1

6.6 1

6.7 konform

 Tokujin Yoshioka

 Höhe  Breite  Tiefe  Gewicht   

    pro Stück   €

    kg.   

5070 100 72 100 19,000   

       

5075 100 31,5 100 16,000   

       

Verpackung Menge  Gewicht in kg. Volumen m3

5070 1 25,000 1,030

5075 1 21,000 0,505

Invisible Table
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INGLESE-GENERALE

5070/5075

Transparent

 B4/crystal

J1/smoke

VA/seaweed green

AM/amber

OT/teal

Matte

E5/glossy white

Kartell adds a new item to its catalogue and succeeds in producing that piece of furniture that was 

missing and that everyone was clamouring for: the first single mould transparent table made of plastic 

with a square top measuring 100x100 cm. Once again Kartell led the pack in pioneering the production 

of a unique piece weighing over 20 kg made of industrially moulded plastic.

Invisible Table designed by Tokujin Yoshioka combines lightness and solidity, grace and elegance 

and practicality and style. Its simplicity and purity of form makes it adaptable to any environment. Its 

sophisticated palette of colours ranging from teal to seaweed green and from amber to smoke adds a 

note of originality and brio to the piece.

Material

Transparent or batch-dyed 

PMMA

EN 15372:2008 Level achieved

5.1 Compliant

5.2.2 Compliant

5.2.3 Compliant

EN 1730:2000  Level achieved

6.2 1

6.3 1

6.6 1

6.7 Compliant

 Tokujin Yoshioka

 width     height depth     weight   

    kg.   

5070 100 72 100 19.000   

       

5075 100 31.5 100 16.000   

       

packing quantity weight kg. volume m3

5070 1 25,000 1,030

5075 1 21,000 0,505

Invisible table


